

## Ihr Französischlehrer Maarten Stroes



Maarten Stroes lebt seit 2010 im Burgund. Er ist zweisprachig (F/NL) aufgewachsen und hat an der Vrije Universiteit in Amsterdam Französische Sprache und Literatur studiert. Er verfügt sowohl über eine französische als auch eine niederländische Lehrbefähigung für das höchste Niveau (1. Grad) und war Präsident des Verbandes der Französischlehrer in den Niederlanden.

In seiner Heimat war Maarten über zehn Jahre als Lehrer tätig und hat nach seinem Umzug nach Frankreich an einem Collège (frz. Mittlerschule) unterrichtet. Sein besonderer Schwerpunkt ist die Begleitung von Expats und deren Familien («Language Immersion»), weshalb er viele Methoden kennt, um spielerisch eine gute Sprachbasis aufzubauen.

Sie können sicher sein, dass Ihr Kind auf höchstem Niveau unterrichtet wird!

- Abschluss mit «summa cum laude» in Französischer Sprache und Literatur an der Universität Amsterdam
- 3 Jahre Studium der französischen Literatur, Geschichte und Politikwissenschaft in Lille und Montpellier
- Von 1998 bis 2010 als Französischlehrer in den Niederlanden
- 2013 Lehrtätigkeit an einem französischen Collège
- Seit 2013 als vereidigter Dolmetscher-Übersetzer beim Gerichtshof von Bourges tätig
- Begleitet und vermittelt seit 2018 europäische Expats
- Beitrag zu verschiedenen Unterrichtsmethoden an niederländischen Schulen
- ehem. Vorsitzender des niederländischen Verbandes der Französischlehrer